
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 916/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Excelentíssimo Senhor
Joares Carlos Ponticelli
Prefeito Municipal

C/C

Ao Ilustríssimo Senhor
Celso Heidemann
Diretor Executivo da Amurel

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, vem,
por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de elaboração de projeto
para rede de energia subterrânea na Avenida Marcolino Martins Cabral, trecho
compreendido entre a rua Princesa Isabel e o Clube 29 de junho.

Justifica-se este pedido, tendo em vista que a rede subterrânea não só
melhora a estética do local, mas também gera acessibilidade e diminuiu os riscos de
acidentes com vítimas, principalmente fatais, devido a retirada dos postes. Gera
segurança e proteção dos próprios fios e cabos que ficam vulneráveis a raios,
árvores e galhos que caem durante os temporais. Além de possuir um sistema
subterrâneo totalmente automatizado e que evita problemas de descarga
na rede elétrica, diminuindo o número de apagões na cidade.

Sala das Sessões, em 02 de agosto de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


